

Fidel Castro recibió a Hassan Rouhani, presidente de Irán

Escrito por TeleSUR

Lunes, 19 de Septiembre de 2016 21:03



Hassan Rouhani expresó a Fidel Castro su satisfacción por visitar a Cuba e hizo patente su admiración por la lucha, las realizaciones y su ayuda desinteresada a otros pueblos.

El líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, recibió en la tarde de este lunes la visita de Hassan Rouhani, Presidente de la República Islámica de Irán, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

En un fraternal intercambio, el mandatario iraní expresó su satisfacción por visitar a Cuba e hizo patente su admiración por la lucha, las realizaciones y su ayuda desinteresada a otros pueblos.

Fidel y Hassan Rouhani coincidieron en el análisis de la complejidad de la situación internacional, y subrayaron la importancia de la producción de alimentos en un mundo amenazado por el cambio climático, el crecimiento incesante de la población mundial y los peligros que acechan a la preservación de la paz, y el papel de los gobiernos y pueblos ante esos desafíos, en particular de las jóvenes generaciones en las transformaciones políticas, económicas y sociales.

Ambos líderes concluyeron el amistoso encuentro con los más sinceros deseos de colaboración entre los pueblos de Irán y Cuba, informa el sitio digital Cubadebate.

Hassan Rouhani se entrevistó además este lunes con el presidente cubano Raúl Castro, diálogo en el que trataron sobre el buen estado de las relaciones entre Cuba e Irán y ratificaron la voluntad de continuar desarrollando los vínculos de colaboración e intercambio entre las dos naciones. Asimismo, intercambiaron sobre otros temas del acontecer regional e internacional.

Rouhani llegó a la isla caribeña procedente de Venezuela, nación a la que entregó la presidencia del Movimiento de Países No Alineados, durante la Cumbre que se celebró el

Fidel Castro recibió a Hassan Rouhani, presidente de Irán

Escrito por TeleSUR

Lunes, 19 de Septiembre de 2016 21:03

pasado fin de semana.

La visita del Jefe de Estado de Irán estuvo precedida por el viaje de una delegación de ese país realizado a fines agosto y que estuvo encabezada por el canciller Mohammad Javad Zarif e integrada por unos 60 empresarios, los cuales realizaron un foro para identificar negocios con la isla.